
■せんだんの木を足がかりに，集まった団体が，この場所を使って，行動を検討してほしいです。 

■各関係団体の取組を通じて，新たな他団体との連携した取組の提案や企画のアイデアが生まれた有意義な情報交換会

だったと思います。 

■交換会の議題等が前もって周知されているとよいと思いました。 

■参加するにあたり，「何をしたいのか」「していく上での課題」等事前準備が必要 

でした。 

■他団体さんの話も聞くことができ，参考になりました。 

■具体的に市主催で一般者向けの食育イベントを企画し，実施するべき。内輪だけの 

会議だけでは，前に進みません。 

■次回は活動の結果の発表の会になるように色々イベントを行いましょう。 

■今後，具体的な活動につなげていくために計画を進めていきたいと考えています。 

■それぞれの団体がどういった活動をしているか，話が聞けてよかったです。他団体 

と連携することで，食育や食品ロス等様々な場面にアプローチ出来る可能性が広がる 

かなと感じました。 

■各団体の活動状況がわかり，勉強になりました。 

<開催日> 令和４年６月 27日（月）16：00～17：00   

<場 所> 高知市役所食堂 せんだんの木 

<参加者> 登録団体 11名（８団体），一般参加 ６名（２団体） 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

『こうちし食育やるぞねっと』 

  情報交換会を開催しました 

■高知市商業高等学校のジビエ部と一緒にやらせてもらっている。 

１メニューにつき 100円寄付しているが，SDGs にも貢献できて 

いるのではないかと思う。 

■市役所本庁舎にあるので，企業と自治体，企業と学校等，一緒に 

協力して啓発活動等をしたら，皆さんに届くのかなと感じている。 

■子供達に皿鉢料理を伝えるということで，小学校で皿鉢給食の 

手伝いをした。子供達もとても喜び，伝統食に対する気持ちが大き 

くなったのではないかと思う。 

■高知市商業高等学校の学生とコラボレーションして総菜等を毎年 

考えて，商品として一緒に売り出している。 

■学生が考案した料理（例：ミニ皿鉢）をせんだんの木でスポット的 

に提供していただけるか相談させてほしい。 

■農家がスーパーから野菜を持って帰るときに，子ども食堂のことを 

知ってもらっていたら，寄付につながることもあるかもしれない。 

そのつなぎは協力できる。 

■生産者に持って帰ってもらっている食材を総菜に使用し，廃棄を 

無くすることにもつなげていけたらいいと思う。若い世代の方たち 

と一緒にできたらと考えている。 

第４回 

他団体と一緒にいろいろな

食育活動をやってみたいと

思っている団体がたくさん

ありました。 

高知の食育８きょうだい 
トマトちゃん 

こうちし食育やるぞねっと登録団体 

①高知市食生活改善推進協議会 

②株式会社 高南メディカル 

③公益社団法人 高知県栄養士会 

④高知市食品衛生協会 

⑤株式会社 サンシャインチェーン本部 

⑥株式会社 サニーマート 

⑦公益財団法人 高知県魚さい加工公社 

⑧株式会社 サンプラザ 

⑨拉麺一方 

⑩一般社団法人 全日本司厨士協会瀬戸内支部 

⑪高知市役所食堂 せんだんの木 

⑫高知学園大学健康科学部管理栄養学科 

           （令和４年６月現在） 

●情報交換 「みんなでつながろう！食育の環」 

 

高知市の食育を推進するため，それぞれの団体が現在どんな活動を行っているか，今後，どのような団体と，

どのような活動をしてみたいと思っているかについて，情報交換いただき，様々なご意見をいただきました。 

 

●参加しての感想や意見 

 

 


